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Q.  Pouvez-vous nous parler de votre match
aujourd’hui ? Que ressentez-vous d’être en demi-finale
?

R. La meilleure chose que nous ayons faite est de rester
concentrées du début à la fin. C’était la clé. Contre les
meilleures équipes du monde, on ne peut pas baisser la
garde. Et nous ne l’avons pas fait. Cela nous a permis de
ne pas être embarquées dans un troisième set, de ne pas
leur permettre de penser qu’elles avaient de l’espace.

Q.  En regardant vos matches avec Luisa depuis un an,
j’ai vu que vous aviez joué contre Mertens et
Sabalenka en 2020. Avez-vous pensé à ce match
aujourd’hui ?

R. Oui, un peu. Nous avons joué en finale à Ostrava, un
tournoi WTA 500, à la fin de l’année dernière. C’était le
premier tournoi que nous jouions ensemble avec Luisa, ce
qui a été très agréable dans l’ensemble. Perdre en finale a
été une expérience qui nous a permis d’apprendre et
même si nous n’avons pas rejoué depuis, je pense que
cette défaite nous a permis d’être dans le bon état d’esprit
en jouant à nouveau la même équipe. Nous savions à quoi
nous attendre, en terme de niveau de jeu, d’excellence.
Nous avons essayé de prendre le match en main
davantage, en conservant notre mise en jeu, en servant
très solide, en avançant dans le court et en les mettant
dans une position inconfortable. Cela a marché
aujourd’hui.

Q.  Allez-vous jouer souvent ensemble, vous
entendez-vous bien ?

R. Nous avons prévu de jouer ensemble pour le reste de la
saison. Au-delà, je n’ai aucune idée, mais en tout cas,
jusqu’au dernier tournoi WTA de cette année où nous
déciderons de jouer. Nous sommes très amies, nous nous
entrainons au même endroit, à Saddlebrook en Floride.

Nous sommes quasiment voisines et nous nous
connaissons depuis plusieurs années. Nous sommes
devenues très amies, ce qui est très sympathique. C’est la
première fois que nous jouons de manière régulière
ensemble.

Q.  C’est seulement votre troisième tournoi ensemble,
comment êtes-vous arrivées à remporter ces succès
aussi rapidement ?

R. C’est parce que nous sommes très amies, nous nous
entrainons souvent ensemble, nous avons souvent regardé
l’autre jouer. Nous savons à quoi nous attendre dans le jeu
de l’autre. Même si nous n’avons pas joué ensemble
avant, nous avons le sentiment de nous connaitre parce
que nous passons beaucoup de temps ensemble. Pour
l’instant, ça marche…

Q.  Que pensez-vous de son jeu ? Quel aspect
aimez-vous le plus ?

R. Luisa a un jeu très complet. Elle sait faire tous les
coups, ce qui est très agréable à avoir dans l’arsenal d’une
joueuse de tennis ! Nous savons que nous avons des
coups de talent à disposition ! Ses points forts sont le
service et les volées. Ses retours s’améliorent de jour en
jour. J’attends avec impatience de rejouer avec elle et de
voir comment son jeu se développe. Pour sa carrière, je
pense qu’elle a un grand potentiel. C’est très amusant de
jouer ensemble.

Q.  Pouvez-vous nous décrire votre expérience de ce
tournoi ?

R. Très bonne jusqu’à présent. C’est bien d’être de retour
au Canada. Je n’étais pas revenue depuis novembre 2019.
Voilà longtemps que je n’avais pas été dans mon pays. Et
encore plus longtemps depuis mon dernier tournoi à
Montréal. C’est vraiment vraiment bien d’être de retour. Et
de bien jouer… Je me réjouis de jouer demain devant des
fans parce que je n’en ai pas encore eu l’occasion.
Malheureusement, nous sommes dans une bulle et nous
ne pouvons pas profiter de tout ce que Montréal a à offrir,
c’est une très belle ville. C’est surtout dommage pour Luisa
qui n’avait jamais joué dans ce tournoi. C’est un peu triste.
Mais j’espère que l’année prochaine ou l’année suivante,
nous aurons la chance de revenir et de voir davantage
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Montréal.

Q.  Que ressentez-vous d’être la dernière Canadienne
dans ce tournoi?

R. C’est bien. Cela donnera l’occasion au public d’avoir
quelqu’un à soutenir. Mais je dois dire tout de même que le
Canada possède une qualité incroyable, c’est sa
multi-culturalité. Nous avons des fans de partout dans le
monde. Il n’y a qu’à voir hier soir les fans tunisiens pour
Ons Jabeur. C’est quelque chose de beau que le Canada
a à offrir. Je suis moi-même à moitié polonaise, j’espère
qu’il y aura aussi des fans polonais. Des Canadiens et des
Polonais pour nous soutenir !

Q.  Comment voyez-vous votre prochain match ?

R. Je les ai jouées toutes les deux, mais jamais ensemble.
J’ai joué deux fois contre Kudermetova ces derniers mois,
sur terre battue. Nous avons joué à Madrid et à Rome la
semaine suivante. Je connais bien leur jeu. Je l’ai regardé
jouer la finale à Wimbledon. Luisa a joué contre Rybvakina
six ou sept fois. Nous les connaissons bien. Elles ont
beaucoup de puissance. Elles sont aussi bonnes en
simple. Kudermetova a eu de bons résultats en double
aussi. Elles sont solides du fond du court, elles servent
bien. J’espère que nous pourrons leur mettre beaucoup de
pression demain et leur faire sentir que le court est petit.
Nous verrons ce qu’elles feront pour nous empêcher de
renvoyer la balle, j’ai hâte d’être à ce match.
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